



ゆりのき

赤坂中学校教育目標	・「まなび」を大切にする	・「こころ」を大切にする
	・「いのち」を大切にする	・「とき」を大切にする

本年もよろしくお願いいたします

赤坂中学校長 高松 政則

あけましておめでとうございます。新型コロナウイルスもやや落ち着きを見せたかに思われましたが、新しいオミクロン株によって第6波が心配される状況となっています。今年も感染症の感染拡大防止のため、皇居での一般参賀が中止となり天皇陛下による国民に向けた新年のビデオメッセージが公開されました。その中で、陛下からは「明るい希望と夢を持って歩み進めていくことのできる良い年となることを心から願っています。」とのお言葉がありました。今年も赤坂中学校も6月末に完成予定の校舎へと移転する年となります。新しい校舎で気持ちも新たに夢を持ちながら皆で協力して新しい伝統を作り上げていってくれることを願っています。

さて、毎年楽しみにしている箱根駅伝。昨年の優勝は復路10区のスタートで3分以上の差を衝撃的な大逆転で制した駒澤大学。今年の結果はやはり強かった青山学院大学。自校の持つ記録をさらに更新した大会新記録で優勝しました。初出場した駿河台大学からは、夢を叶えるため教員を休職して編入した4区今井選手から、教え子でもある5区永井選手への襷リレーも感動的でした。毎年のことながら、気持ちをワクワクさせてくれる箱根駅伝、テレビの前から離れられません。

毎年恒例、元日の朝刊の中から企業の広告（キャッチコピー）を眺めてみました。今年も気になったものを紹介したいと思います。

わたしたちは、何度でも起き上がる。

2021年1月。レースから、アシックスのシューズが姿を消した。たとえ何度負けようとも、私たちは前を向く。前に進むことは、苦しいことの連続だ。けれど走ることに向き合うことを決して諦めない。誰よりも真剣に、走りに向かい合う。

負けっぱなしで終われるか。

BEAT YOUR BEST. 打ち破れ、自分の限界を。(アシックス)

2021年の箱根駅伝ではナイキ社製のシューズが全体の96%を占め、アシックス社製のシューズを履く選手は一人もいませんでした。しかし、今年もナイキ社製が74.1%、アシックス社も11.5%まで巻き返しを図りました。他の会社も研究を重ねシェアを広げました。選手の努力もありますが、こうした各社の努力が技術を押し上げるとともに、記録の向上につながっていることを考えると素晴らしいことだと思っています。

今日から新学期、例年よりも少し長い17日間の冬休みも終わり生徒たちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。三学期は一年の中で最も短い学期となりますが、3年生は4月からの新しい進路に向けた挑戦と中学校生活の総まとめの時を迎えます。また、1・2年生は進級に向けて、これまでの学校生活を振り返りながら一年間のまとめをする大切な期間となります。今年も教職員一同、生徒たちの夢や希望の実現を図ることができるよう教育活動に取り組んでまいります。保護者・地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。(場所) みなとみらい



初日の出

1月の予定

11日(火) 3学期始業式	17日(月) 朝礼
12日(水) 45分授業 書初め展始 区教研	21日(金) 45分授業 研究発表(御成門中)
13日(木) 専門委員会	22日(土) 私立推薦入試(休業日です)
14日(金) 避難訓練	26日(水)・27日(木) 都立推薦入試
15日(土) 土曜授業日 職場訪問(1年) 標準服検討委員会(午後)	28日(金) 校外学習(2年)
	31日(月) 朝礼

1月の生活目標 「新たな目標をもって生活しよう」

○新年の抱負を立てよう。 ○学年のまとめを意識して生活しよう。



12/14(火) 大学機関との連携による「出前授業」が行われました

2校時、2年生は大学機関との連携による「出前授業」が理科室で行われました。先生は昨年度に引き続き、お茶の水女子大学の吉村和也先生と助手2名の方々でした。電流・電圧と抵抗の単元で、手軽な電気回路、電球、モーターを使って、実験がメインの興味深い授業でした。直列と並列の回路の違いを、生徒は初めて使う(初めて見る)テスターを使って、電圧や電流を調べながら学んでいきました。ありがとうございました。



昨年に引き続きお世話になった吉村先生

二人一組で基本の回路を作り、電球やモーターで実験しました

12/14(火) 音楽の授業では「箏」の練習をしています

音楽室では1年生女子の音楽の授業があり、「箏」の学習でした。お師匠さんは、芸歴〇十年という音楽科の先生です。廊下の壁に上履きを整然と並べてから入室し、演奏時はもちろんクッションのある畳の上に正座をします。「さくらさくら」を皆さん上手に弾いていました。このあと、各自で創作し編曲するなど進めていきます。



学校に保管する箏を二人一組で使用します



12/17(金) 年に一度の「不審者対応避難訓練」を実施しました

例年通り、赤坂警察署生活安全課の皆様のご協力を得て、「不審者対応避難訓練」が実施されました。私服警察官が不審者役となり、玄関付近で教職員が対応する形での訓練です。生徒は非常階段を使って、整然と体育館へ避難。体育館でも教職員の対応について、実地でアドバイスをいただきました。刺又や盾などの防護具の他、



「ネットランチャー」という網を飛ばす防護器具も試用(発射)しました。